



SEMPAT BEBERAPA KALI TERTUNDA

Jembatan Baru GL Zoo Segera Difungsikan

YOGYA (KR) - Jembatan baru di Jalan Kusumanegara tepatnya, sisi Kebun Binatang Gembira Loka atau GL Zoo segera difungsikan. Jembatan itu sebenarnya sudah selesai dibangun sejak akhir 2019. Akan tetapi operasionalisasinya sempat tertunda beberapa kali karena masih diperlukan penyempurnaan.

Penyempurnaan salah satunya normalisasi devider yang berada di sisi barat jembatan. Pekerjaan itu pun sudah diselesaikan sejak Oktober 2020 lalu. "Akhir tahun kemarin sebenarnya mau kita fungsikan. Tetapi bersamaan dengan pengawasan Natal dan Tahun Baru sehingga dibangun posko di sana. Sekarang kita tata lagi jadwalnya," ungkap Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas Perhubungan Kota Yogya Windarto, Kamis (14/1).

Jembatan baru yang berada di sisi selatan akan digunakan untuk jalur kendaraan ke arah barat. Sebaliknya, jembatan di sisi utara khusus untuk kendaraan ke arah timur. Dari sisi sarana dan prasarana, sebenarnya sudah tidak ada

persoalan. Akan tetapi, hasil dari normalisasi devider masih menyisakan timbulnya genangan air ketika terjadi hujan.

Windarto mengaku sudah merekomendasikan ke Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogya untuk menambah aspal pada titik yang terjadi genangan. Meski demikian, mekanisme pencairan anggaran pada awal tahun masih membutuhkan waktu.

"Ini juga masuk dalam koordinasi kami dengan dinas terkait, apakah menunggu tambahan pengaspalan atau tidak. Tapi kita juga menunggu jadwal dari kepolisian. Jika semua siap, langsung kita fungsikan," urainya.

Sementara dari sisi *crossing kendaraan setelah keluar dari jembatan baru, dipastikan tidak akan ada kendala setelah lebar jalan ditambah dengan mengurangi ruas trotoar. Hanya di sisi timur jembatan perlu ada upaya kanalisasi menggunakan pembatas berupa water barrier*. Terutama untuk mengarahkan kendaraan dari arah timur untuk masuk ke jembatan baru. Hingga saat ini *water barrier* juga sudah terpasang untuk rekayasa lalu lintas saat Natal dan Tahun Baru lalu. "Makanya pembatas itu tidak kita bongkar supaya nanti tinggal disesuaikan untuk memfungsikan jembatan baru," tandasnya.

Ketua Komisi C DPRD Kota Yogya Ririk Banowati Perma-

tasari, mengungkapkan jajarannya sudah meminta penjelasan Dinas Perhubungan terkait operasionalisasi jembatan baru di GL Zoo tersebut. Menurutnya, sudah waktunya jembatan itu difungsikan karena proses pembangunan diselesaikan sejak tahun lalu. Jika tidak segera difungsikan justru bisa menimbulkan berbagai persoalan lain, termasuk masalah sosial.

Ririk mengaku, Dinas Perhubungan menyanggupi untuk memfungsikannya pada triwulan pertama tahun ini. Oleh karena itu dalam waktu dekat perlu disiapkan pula rambu-rambu pendukung.

"Salah satunya nanti bagi pengendara dari Jalan Kebun Raya yang hendak berbelok ke timur itu apakah masih diperbolehkan atau tidak. Akan lebih bagus lagi jika ada penanda atau ornamen khas karena jembatan itu menjadi salah satu pintu masuk ke Kota Yogya," katanya. (Dhi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			

Yogyakarta, 17 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005